

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



他 厚岸町子ども☆未来ミーティング の学校の生徒と意見交換

12月26日、『第2回厚岸町子ども☆未来ミーティング』が役場で行われ、町内小・中学校、厚岸翔洋高等学校の児童・生徒合わせて23人が参加しました。

昨年度に引き続き今回で2回目の開催。『厚岸町情報端末機器の使い方』に関する情報交流、『いじめ防止のための一学校一運動』に関する実践発表のあと、『一人一人が笑顔になれる学校にするために』をテーマにグループごとに協議しました。

各グループから「目安箱を設置して児童・生徒の意見を聞いてみたい」「給食交流でほかの学年と交流したい」など、たくさんの意見が出されました。

水 厚岸漁港水揚最優秀船表彰式 揚最優秀船を表彰

12月24日、厚岸町水産業対策協議会(会長・若狭靖町長)による『厚岸漁港水揚最優秀船表彰式』が行われ、若狭会長から表彰状と記念品、大漁旗が手渡されました。水揚最優秀船は次のとおりです。

【最優秀船(さんま棒受網漁業)】100㌧以上=第六十三福寿丸(福田水産)、50㌧未満=第五十五幸洋丸(幸洋漁業)、30㌧未満=第十一欣祥丸(佐藤水産)、20㌧未満=第十七康祥丸(山口水産)



新 厚岸町新年交礼会 年の幕開けを祝う

1月5日、令和2年の幕開けを祝う『厚岸町新年交礼会』がシーサイドインホテルあっけしで行われ、町内の各団体の代表者や自治会の関係者らが参加しました。

若狭町長の年頭あいさつの後、厚岸漁業協同組合の川崎代表理事組合長の発声で乾杯し、参加した皆さんには、新年のあいさつを交わしながら交流を深めていました。

最後は釧路太田農業協同組合の徳田代表理事組合長が音頭をとり、三本締めを行って、新年の飛躍を誓い合いました。

